



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : RAPAT KOORDINASI HIMBAUAN INFAQ  
DAN SHODAQOH  
HARI/TGL : RABU, 30 NOVEMBER 2022  
PUKUL : 08.00 s.d SELESAI  
TEMPAT : BALLROOM HOTEL SAKURA PARK,  
CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YSH. KEPALA BADAN, DINAS DAN BAGIAN DI  
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. KETUA BAZNAS KABUPATEN BEKASI, BAPAK  
SAMSUL BAHRI;

YSH. SELURUH PERWAKILAN PERUSAHAAN YANG  
ADA DI KABUPATEN BEKASI;

SERTA PARA TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA PADA PAGI HARI INI DALAM KEGIATAN **RAPAT KOORDINASI HIMBAUAN INFAQ DAN SHODAQOH DENGAN TEMA "PERAN DUNIA USAHA DALAM RANGKA PENANGGULANGAN KEMISKINAN EKSTRIM DI KABUPATEN BEKASI"**.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

KABUPATEN BEKASI MERUPAKAN SALAH SATU WILAYAH DENGAN KAWASAN INDUSTRI TERBESAR DI ASIA TENGGARA. KEBERADAAN PERUSAHAAN-PERUSAHAAN YANG ADA INI, TENTU TIDAK TERLEPAS DARI KEHIDUPAN SOSIAL MASYARAKAT YANG ADA DISEKITAR LOKASI PERUSAHAAN TERSEBUT.

KEDUA ASPEK INI, HARUS DIPERHATIKAN AGAR TERBENTUK SINERGITAS SEHINGGA NANTINYA KEBERADAAN PERUSAHAAN DAPAT MEMBAWA PERUBAHAN DAN PENINGKATAN BAGI TARAF HIDUP MASYARAKAT KHUSUSNYA DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI.

## **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SAYA JUGA MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA BAZNAS KABUPATEN BEKASI, YANG TELAH MELUNCURKAN PROGRAM BEKASI PERMATA ATAU PEMBERIAN RANTANG MAKAN SIANG DHUAFU DAN RENTA, DAN SUDAH BERJALAN DI DESA JAYASAKTI, KECAMATAN MUARAGEMBONG SEJAK BULAN AGUSTUS LALU.

TENTU KITA INGIN PROGRAM BEKASI PERMATA INI BISA DIJALANKAN DI SEMUA DESA YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI, DENGAN HARAPAN DAPAT MENEKAN ANGKA KEMISKINAN YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI DENGAN MEMBERIKAN RANTANG MAKAN SIANG KEPADA PARA DHUAFU DAN WARGA LANSIA YANG SUDAH TIDAK MEMILIKI KEMAMPUAN UNTUK BERUSAHA.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DALAM RAPAT KOORDINASI INI, SAYA INGIN MENGAJAK SELURUH PERUSAHAAN YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI UNTUK BERSINERGI BERSAMA PEMERINTAH DAERAH DALAM MENYALURKAN INFAQ DAN SODAQOHNYA UNTUK MERINGANKAN BEBAN KAUM DHUAFU DI KABUPATEN BEKASI.

SAYA BERHARAP MELALUI INFAQ DAN SODAQOH YANG DILAKUKAN DAPAT MENGOKOHKAN KEBERSAMAAN DAN KEIMANAN KITA SEMUA SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA CINTAI,**

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

*BELI SAJADAH DI KOTA MEKKAH*

*HIDUP SEMAKIN BERKAH DENGAN BERSEDEKAH*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.  
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**